

# *Valioso intercambio de Roberto Morales Ojeda en la Agencia Cubana de Noticias (+ Fotos)*

---



**Foto: ACN.**

La Habana, 24 nov (RHC) El miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y secretario de Organización, Roberto Morales Ojeda, sostuvo este viernes un intercambio con trabajadores y directivos de la Agencia Cubana de Noticias -ACN-, y recorrió sus instalaciones.



Edda Diz Garcés, directora general de la Agencia, hizo una panorámica de las características del medio, fundado en mayo de 1974, del programa por los 50 años próximos a celebrar inmersos en una transformación editorial, tecnológica y económica, como parte del experimento para un nuevo modelo de gestión de la prensa, del cual forman parte otros 16 en el país.

Destacó la directora la fortaleza de contar con una corresponsalía en cada provincia cubana, desde donde cada día llegan a la oficina central productos informativos multimediales que reflejan la realidad de la nación caribeña, y se socializan en todas las plataformas comunicativas de la agencia.

Morales Ojeda, acompañado por Rogelio Polanco, miembro del secretariado del Comité Central del PCC y jefe del departamento Ideológico; Juan Miguel García, jefe de la Oficina de Administración y servicios, y Yaquelín González, funcionaria del departamento ideológico, en visita a varias redacciones y áreas de trabajo, elogió la unidad y sentido de pertenencia de los integrantes del colectivo.



En un encuentro con directivos de la ACN dijo que aprecia que están aportando soluciones a los problemas sobre la base de la investigación y el diagnóstico, sin improvisaciones, y llamó a no perder ni un minuto en la superación, a crecer como unidad docente en la formación de nuevos profesionales y seguir creciendo en la cartera de oportunidades.

El secretario de Organización del Comité Central del PCC instó a generar cada vez contenidos más atractivos y celebró la disposición y organización alcanzada para enfrentar los desafíos en los complejos tiempos que vive el país y seguir reinventándose, para transformarse creativamente.

Tienen muchas posibilidades para compartir ideas, hacer proyectos, celebrar los 50 años sin dejar de soñar; la Revolución es un sueño que tenemos que hacer realidad todos los días, aseguró. ( Fuente: [ACN](#) ).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/340370-valioso-intercambio-de-roberto-morales-ojeda-en-la-agencia-cubana-de-noticias-fotos>



**Radio Habana Cuba**